

## *Isabelle Lefebvre-Vary*

Comité levée de fonds - **Fundraising Committee**



[Isabelle.lefebvrevary@lft.ca](mailto:Isabelle.lefebvrevary@lft.ca)

---

Isabelle a rejoint le Conseil d'administration du LFT en mai 2022 et c'est avec grand plaisir qu'elle met ses compétences au service de l'école.

Originaire de Paris, elle a rejoint la communauté du LFT il y a 6 ans et est la mère de 3 enfants dont les deux aînés sont scolarisés au LFT que sa cadette rejoindra au mois de septembre 2022. Isabelle a plus de 10 ans d'expérience dans le monde des organisations à but non-lucratif dans des positions à responsabilité.

Elle a développé sa passion pour la levée de fonds en tant que Vice-Présidente du développement pour l'alliance française à New York. Sa carrière s'est poursuivie toujours à New York en tant que directrice générale de French Heritage Society où elle était responsable de tous les aspects stratégiques et opérationnels de l'organisation. Elle est actuellement directrice générale de Fertility Friends Foundation à Toronto.

Isabelle a un diplôme de l'Institut d'Études Politiques de Lille (France), section politique et communication et un master en philosophie et histoire de la Sorbonne.

Isabelle joined the Board of the LFT in May 2022 and is delighted to be in a role that's at the perfect intersection of her passions and experience.

She has been part of the LFT community for 6 years and is the mom of 3 LFT kids. She is an experienced non-profit executive leader in strategic and operational management with over 10 years of experience. She developed her passion for fundraising as Vice-President of Development for the French Institute Alliance Française in New York where her main focus was to develop partnerships and increase fundraising. She later joined French Heritage Society as their Executive Director where she was responsible for setting and achieving strategic goals while managing all aspects of the organization. She is currently the Executive Director of Fertility Friends Foundation in Toronto.

Isabelle graduated from the Institute of Political Sciences in Lille (France) with majors in politics and communication and has a MA in philosophy and history from La Sorbonne in Paris.